

Neuer Spielplatz Kindergarten-Areal

Wir freuen uns sehr, dass zum Schuljahresstart der neue Spielplatz erobert werden kann.

Dies zum richtigen Zeitpunkt, da zudem auch ein zusätzlicher Kindergarten eröffnet wird.

So können Kinder aus drei Kindergärten und die Primarschüler davon profitieren. Der Spielplatz wurde durch die lokale Firma Oeko Handels AG in Rickenbach geplant und gebaut. Der als Fallschutzbelag speziell gegossene, fugenlose Boden macht das Reinigen viel einfacher und wirkt, als wenn man auf Sand spielen würde. Der aus Robinienholz gebaute Spielplatz besteht aus einer Doppelschaukel und einer Vogelnetzschaukel, sowie einer Hängematte. Verschiedene Seilbrücken und Wackelbalken fördern das Balancieren. Die Seilspinne und der Piratenkorb in der Mitte laden zum Klettern ein. Die liebevoll gestalteten Details, wie die verschiedenen Farbstifte, passen sehr schön zur Schule.

Wir hoffen, dass auch Ihnen der neue Spielplatz gefällt!

Vielen Dank für die tolle Arbeit an die ganze Firma Oeko Handels AG, die dieses Jahr ihr 30-jähriges Jubiläum feiert.

Zur Information:

Die aktuell ausgeschriebene Baubewilligung betrifft den Spielplatz neben den Parkplätzen und sollte im Herbst realisiert werden. Dieser Spielplatz ist mehr für die Öffentlichkeit gedacht und beinhaltet auch Spielgeräte, die für das Vorschulalter geeignet sind.

Jolanda Stäheli
Primarschulpflege Rickenbach
Ressort Infrastruktur

Tel. 052 337 03 49
Natel 079 304 75 83



